

Nordhessen

## Kreise finden Netzbetreiber

**[06.03.2015] Fünf nordhessische Kreise haben jetzt gemeinsam einen Netzbetreiber gefunden, der sie beim flächendeckenden Breitband-Ausbau unterstützt. Den Zuschlag hat das Unternehmen Netcom Kassel erhalten.**

Die fünf nordhessischen Landkreise haben einen Netzbetreiber gefunden. Nach eingehender Prüfung und Durchführung der erforderlichen Ausschreibung durch die Gesellschaft Breitband Nordhessen hat Netcom Kassel den Zuschlag erhalten. Das Unternehmen wird gemeinsam mit den Kreisen Hersfeld-Rotenburg, Werra-Meißner, Kassel, Waldeck-Frankenberg und dem Schwalm-Eder-Kreis in die weitere Planung einsteigen. Damit können alle Bürger sowie die nordhessische Wirtschaft mit breitbandigen Internet-Anschlüssen versorgt werden. „Eine derartige Kooperation zwischen den Landkreisen ist europaweit einmalig und belegt eindrucksvoll wie sich eine Region durch eine kooperative Zusammenarbeit wettbewerbsfähig aufstellen kann“, erklären die Vertreter der fünf Landkreise. Die Ausschreibung für den Bau der erforderlichen Infrastruktur muss europaweit durchgeführt werden. Erst dann kann das Netz geplant und mit dem Bau begonnen werden, meldet der Kreis Kassel. „Mit Netcom Kassel wird die Breitband Nordhessen GmbH nicht nur einen regionalen Auftragnehmer gewinnen“, erklärt Frank Richter, Geschäftsführer von Netcom Kassel, „sondern einen Partner, der die Region versteht.“ Endgültig in Kraft treten kann der Vertrag erst, wenn die EU-Notifizierung vorliegt. Daran gebunden ist die endgültige Finanzierungszusage für ein entsprechendes Breitband-Darlehen. Laut der Meldung sollen die Kosten über ein Darlehen der Wirtschafts- und Infrastrukturbank Hessen gedeckt werden. Das neue Kommunikations- und Glasfasernetz wird in den fünf Landkreisen überall dort errichtet, wo noch kein anderer Marktteurer für schnelles Internet gesorgt hat. Die flächendeckende Versorgung in Nordhessen auf Glasfaserbasis wird bis zum Kabelverzweiger gewährleistet. „Die Breitband Nordhessen GmbH wird die erforderlichen Aktivitäten vorantreiben, sodass voraussichtlich Ende 2015 mit dem Bau begonnen werden kann“, sagt Kathrin Laurier, Geschäftsführerin von Breitband Nordhessen.

(an)

Stichwörter: Breitband,